

Ph. Descampiaux : « Nous voilà une entreprise nationale avec l'efficacité d'un ancrage local »

Acteur incontournable de l'immobilier dans la métropole lilloise depuis 75 ans, Descampiaux-Dudicourt est devenu Citya-Descampiaux. Ce nouveau partenariat doit développer le numérique et pérenniser l'entreprise. Rencontre avec Philippe Descampiaux.

Fk.L. | 23/06/2020

Partager Twitter



Entreprise familiale, c'est par une photo de famille prise place Sébastopol que Citya-Descampiaux aborde ce nouvel acte de sa vie.

Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin. « *Ce proverbe africain résume parfaitement les raisons du partenariat que nous avons établi avec Citya Immobilier, première entreprise indépendante et familiale d'administration de biens française* », résume Philippe Descampiaux, qui préside à l'œuvre créée par son aïeul.

Depuis 75 ans, l'entreprise familiale lilloise a traversé le temps et les époques en transmettant les valeurs inculquées depuis sa fondation par Marcel Descampiaux puis Louis Descampiaux, auxquels s'est associée en 2000 la famille Dudicourt. « *Notre cabinet a progressivement renforcé son expertise en se mettant au diapason des évolutions sociétales, technologiques et économiques, et en anticipant les réglementations avec, en tête, un seul mot d'ordre : satisfaire nos clients quels qu'ils soient. Faisons pour nos clients ce que l'on a envie qu'il soit fait pour nous* », appuie Philippe Descampiaux.

« Nous nous sommes trouvés naturellement et nous pourrons faire ensemble de belles choses. »

Le cabinet lillois avait besoin d'outils numériques performants pour continuer d'améliorer et de développer ses services. « *C'est donc tout naturellement que nous nous sommes trouvés avec Citya et que nous pourrons faire ensemble de belles choses.* » Cette évolution consacre en tout cas une stabilité : Philippe Descampiaux et Emmanuel Chambat, les dirigeants actuels, et l'ensemble des collaborateurs des **sept agences de Lille à Armentières en passant par Lomme**, demeurent les acteurs d'une entreprise devenue **incontournable dans le paysage de l'immobilier métropolitain**. « *Nous sommes désormais une entreprise nationale avec l'efficacité d'un ancrage local* », conclut le duo Descampiaux-Chambat.